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3EDITORIALE

Con Arti Vive Festival Soliera si appresta 
di nuovo a spiccare il volo sul terreno 
della qualità artistica e dell’ispirazione 

comunitaria. Le giornate dal 4 al 9 luglio 
rappresentano per un pubblico giovane (ma 
non solo) un’occasione di forte condivisione 
all’interno di un clima positivo, attivato dalla 
curiosità verso nuovi artisti così come verso 
band affermate della musica indie interna-
zionale. Clima positivo cor-
roborato dallo Street Food 
e da quella speciale atmo-
sfera che chi viene da fuori 
percepisce: una Soliera ac-
cogliente, piacevole e stimo-
lante. Quest’anno la formula 
“Arti Vive” viene addirittura 
esportata nel capoluogo, aprendo il 4 luglio 
l’Estate dei Giardini Ducali di Modena con 
il concerto del gruppo britannico Shame.
Al programma di Arti Vive dedichiamo le 
prime quattro pagine di questo numero, 
seguite da altrettanti spazi dedicati ai car-
telloni estivi dei diversi territori comunali: si 
va dall’Estate in Habitat a Limidi e Sozzi-
galli per arrivare al Parco della Resistenza 
e al cinema sotto le stelle, con proiezioni 
dedicate anche a famiglie e bambini.

Con questo numero di Noi di Questo Pae-
se, avviamo inoltre uno speciale “Soliera 
Che Cambia. Progetti che trasformano 
la città” che articoleremo in tre numeri, 
così come erano tre le serate pubbliche di 
presentazione. Siamo riusciti a realizzarne 
due, peraltro con ottima partecipazione, 
mentre siamo stati costretti a rinunciare 
alla seconda del ciclo, perché coinciden-

te con il momento di massi-
mo allarme della piena del 
Secchia a metà del maggio 
scorso. Nelle pagine 12 e 13 
vi offriamo perlomeno un 
sunto delle presentazioni che 
riguardano gli spazi e i servizi 
per la Cura e l’Abitare. Par-

liamo dunque della Casa della Comunità 
(non solo Casa della Salute) che sorgerà in 
via Roma, e del nuovo Condominio Soli-
dale che interesserà l’edificio di via Gran-
di, in fondo a via Nenni.
A pagina 14 trovate un focus sull’exploit 
della Soliera Volley 150 femminile pro-
mossa in B2, mentre a pagina 15 si dà con-
to degli interventi di solidarietà per la Ro-
magna devastata dall’alluvione.
Buona estate 2023!
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SOLIERA CHE CAMBIA, ANCHE 
GRAZIE AD ARTI VIVE FESTIVAL

Arti Vive Festival
offre un’occasione di 
forte condivisione in 
un’atmosfera positiva
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Shame, The Brian Jonestown Massa-
cre e The Notwist sono gli headliner 
della prossima edizione, in program-

ma dal 4 al 9 luglio. Che vede però prota-
gonisti anche altri artisti internazionali, nu-
merosi spettacoli di teatro e performance 
site-specific.
Musica, teatro, performance: manca poco 
ad Arti Vive Festival, l’evento che dal 4 al 9 lu-
glio riaccenderà l’estate emiliana nella con-
sueta location di Soliera (MO) e nella nuova 
venue dei Giardini Ducali di Modena.
Come ogni anno, assoluta protagonista del 
cartellone è la grande musica interna-
zionale, dal rock alla psichedelia, dall’elet-
tronica sperimentale al post-punk: tra gli 
headliner della prossima edizione figurano 
infatti band di culto come Shame (UK), The 
Brian Jonestown Massacre (US) e The 
Notwist (DE) - a cui si aggiungono Miss 
Grit (US) e CATT (DE). La prima, cantautri-
ce-produttrice coreana-americana, ha da 
poco pubblicato il suo chiacchieratissimo 
album d’esordio “Follow The Cyborg” per 
Mute Records. La seconda arriva dalla Ger-
mania ed è pronta al grande salto.
Oltre ai grandi live stranieri, spazio anche 
alla musica italiana, con una selezione di 
nuovi cantautori che stanno forgiando il 

nuovo sound it-pop e proposte dal territo-
rio emiliano-romagnolo, promosse insieme 
al progetto “Solido - Rete di festival”, che 
unisce Arti Vive a Ferrara Sotto Le Stelle e 
Acieloaperto di Cesena. Colombre e Ge-
neric Animal sono i nomi più celebri, ma 
attenzione anche alle proposte emergenti: 
Big Mountain County, Tristitropici, Mau-
ra, Grosso Bernardo, Heron King, Koro-
bu, Sleap-e, Assurditè, Indigo, Ellen River 
e Ugo Fagioli.
Ma oltre alla musica, c’è molto altro: da 
sempre infatti Arti Vive Festival propone 
un programma parallelo di spettacoli di 
teatro e performance artistiche. Dal con-
corso di microdrammaturgia a cura dell’As-
sociazione Pensieri Acrobati agli stand 
up di Nanni Mascena e Marco Ceccotti, 
proposte per grandi e piccoli come “Esercizi 
di fantastica” di Sosta Palmizi e un imper-
dibile monologo di Gioia Salvatori “Cuoro 
– inciampi per sentimenti altissimi”. Il car-
tellone teatrale si sviluppa tutte le sere dal 
5 al 9 luglio nella cornice del centro storico 
di Soliera (MO) e si aprirà con lo spettacolo 
“Dènsing – Balere con la “esse” pesante” di 
Noveteatro.
Anche in questa edizione spazio ad installa-
zioni e performance site specific: Antonel-
la De Sarno infatti terrà un laboratorio 
intensivo, “The Innocents” , che sfocerà in 
due restituzioni al pubblico all’interno del 
Castello Campori e una durante la domeni-
ca di chiusura per le vie del centro storico.

Dal 6 al 9 luglio a colorare le vie del centro 
storico tornerà anche lo Street Food con 
stand e truck di prodotti tipici, mercatini 
handmade e l’Area Bimbi all’interno del 
Cortile del Castello Campori con laboratori 
a cura della Ludoteca Ludò.
Come sempre, infine, Arti Vive è un festival 
in gran parte orgogliosamente gratuito: 
tutti gli spettacoli sono ad ingresso gratui-
to, ad eccezione del live di Shame (4 luglio a 
Modena) e The Brian Jonestown Massacre 
(8 luglio a Soliera). Le prevendite sono di-
sponibili su artivivefestival.it e su Vivaticket.
Arti Vive Festival è un progetto della Fonda-
zione Campori e del Comune di Soliera, 
quest’anno in collaborazione con il Comu-
ne di Modena, con il sostegno della Regio-
ne Emilia Romagna e della Fondazione Cas-
sa di Risparmio di Carpi.
Oltre al sito web del festival (www.artivive-
festival.it), per tenersi aggiornati sono 
consigliate le pagine dedicate sui social 
network Facebook e Instagram.

Un’edizione speciale che parte il 4 luglio a Modena
Fino al 9 luglio Soliera si accende con tanti eventi

L’ESTATE DI ARTI VIVE FESTIVAL 
MUSICA TEATRO E STREET FOOD
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Martedì 4 luglio
Dalle ore 20 - Modena – Giardini Ducali
>> Musica
• LAIKA MVMNT DJ SET
• HERON KING (artista Solido)
• KOROBU (artista Solido)
• SHAME (UK)

Mercoledì 5 luglio
Ore 21.30 - Piazza Sitti
>> Teatro
• DÈNSING
Balere con la “esse” pesante
Una produzione Noveteatro 

Giovedì 6 luglio
Ore 20  - Piazza Sassi
>> Musica
• TRISTITROPICI (artista Solido)

Ore 20 - Castello Campori
>> Teatro
• THE INNOCENTS
Performance site specific a cura di 
Antonella De Sarno

Ore 21.30 - Piazza Sitti
>> Teatro
• 2023 CARATTERI SPAZI ESCLUSI
5° concorso di microdrammaturgia
A cura di PENSIERI ACROBATI

>> Teatro
• AUNAGANA
Stand up comedy di e con Nanni Mascena

Ore 21 - Piazza Lusvardi
>> Musica
• GROSSO BERNADO
• THE NOTWIST (DE)

Venerdì 7 luglio
Ore 19.30 - Piazza Sassi
>> Musica
• MAURA (artista Solido)
• SLEAP-E (artista Solido)

Ore 20 - Castello Campori
>> Teatro
• THE INNOCENTS
Performance site specific a cura di 
Antonella De Sarno

Ore 21.30 - Piazza Sitti
>> Teatro
• CUORO
Inciampi per sentimenti altissimi di e con 
Gioia Salvatori 

Ore 21 - Piazza Lusvardi
>> Musica
• ASSURDITÈ
• MISS GRIT (US)

Ore 24 - Dopofestival al Dude – Habitat
>> Musica
• ABSTRAITEBEAUTÉ DJ SET
• CATT (DE)

Sabato 8 luglio
Ore 19.30 - Piazza Sassi
>> Musica
• ELLEN RIVER (artista Solido)

Ore 21.30 - Piazza Sitti
>> Teatro
• ESERCIZI DI FANTASTICA
Un produzione Sosta Palmizi 

Ore 21 - Piazza Lusvardi
>> Musica
• THE BRIAN JONESTOWN MASSACRE (US)

Ore 24 - Dopofestival al Dude – Habitat
>> Musica
• FUTURE SICK (PIRO & FELPA) DJ SET
• BIG MOUNTAIN COUNTY

Domenica 9 luglio
Ore 19 - Centro Storico
•  THE INNOCENTS
Performance site specific a cura di 
Antonella De Sarno

Ore 19.30 - Piazza Sassi
>> Musica
• UGO FAGIOLI (artista Solido)
• INDIGO (artista Solido)

Ore 21.30 - Piazza Sitti
>> Teatro
• COME ESSERE TRISTI E VIVERE FELICI 
Stand up, puppets, poesia di e con Marco 
Ceccotti 

Ore 21 - Piazza Lusvardi
>> Musica
• GENERIC ANIMAL 
• COLOMBRE

Dal 6 al 9 luglio
Dalle ore 18 - Centro Storico
• STREET FOOD 
Dalle 20 alle 23 - Cortile del Castello Campori 
• AREA BIMBI

IL FESTIVAL GIORNO PER GIORNO
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Anche quest’anno Arti Vive Festival 
darà grande spazio ai più importan-
ti protagonisti internazionali della 

musica contemporanea: con l’annuncio 
di Miss Grit, la talentuosa artista corea-
na-americana che figura tra le sorprese 
alt-rock del 2023 nell’unica data italiana 
dell’estate 2023, e quello di Catt, una delle 
voci più intriganti del panorama musicale 
tedesco, lei invece alla sua prima data ita-
liana, si è completata la line-up degli artisti 
stranieri che saliranno sul palco del festi-
val che dal 2006 propone a Soliera (Mode-
na) un ricco programma di musica, teatro 
e performance artistiche. 
Tra i protagonisti della prossima edizione 
dunque almeno quattro grandi nomi del 
rock mondiale, nelle sue diverse sfuma-
ture. 
Ad aprire il cartellone saranno gli Shame, 
dall’Inghilterra, che si esibiranno la sera 
di martedì 4 luglio nella finora inedita 
location dei Giardini Ducali di Modena: 
un live attesissimo in Italia, dopo che la 
band post-punk esplosa nel 2018 ha da 
poco pubblicato l’ultimo album “Food for 
Worms”. Dopo gli Shame, sul tradizionale 
palco di piazza Lusvardi di Soliera, andrà 
in scena una tripletta interessantissima: i 
The Notwist, alfieri dell’elettronica e della 
sperimentazione rock europea, in un im-
perdibile show ad ingresso gratuito pre-
visto per giovedì 6 luglio; la sera seguen-
te, venerdì 7 luglio, spazio alla già citata 
Miss Grit, autentica promessa dell’alt-rock 
statunitense, fresca di esordio su Mute 

Records; e infine per sabato 8 luglio è in 
programma l’atteso ritorno in Italia dei 
The Brian Jonestown Massacre, inossi-
dabile band di culto americana e assolu-
ta protagonista del panorama psych-rock 
mondiale. 
Questi ultimi meritano forse qualche riga 
in più. Si sono formati a San Francisco, in 
California nel 1990, e il loro nome è un 
omaggio al leggendario chitarrista dei Rol-
ling Stones e alla sua importanza nell’in-

trodurre la cultura e la musica orientale 
nel mondo del rock & roll occidentale.
Nel corso del decennio successivo nella 
band si sono avvicendati circa 40 mem-
bri diversi fatta eccezione per il cantante/
chitarrista Anton Newcombe. Trent’anni 
di carriera alle loro spalle, tour in tutti e 
cinque i continenti, venti dischi pubblicati 
e un’inossidabile ispirazione. Da ascoltare 
e vedere dal vivo!

Grande attesa per il concerto di sabato 8 luglio
con gli americani The Brian Jonestown Massacre

QUANTA MUSICA INTERNAZIONALE
CON SHAME, MISS GRIT E NOTWIST

IL MERCATO SI SPOSTA TEMPORANEAMENTE
Fino a martedì 11 luglio, per consentire il pieno svolgimento della 169ª Fiera di Soliera 
e di Arti Vive Festival, il mercato bisettimanale del martedì e del sabato torna a spostarsi 
temporaneamente in piazzale Loschi, come del resto è sempre accaduto, in occasione 
di questa manifestazioni. Anche il Mercato Contadino del venerdì mattina si sposta: fino 
al 7 luglio si troverà in fondo a via Nenni, all’incrocio con via Grandi. Ma non temete, dal 
14 e 15 luglio, tutti di nuovo in centro!



F.lli ROSSETTO srl
Via Stradello Arginetto, 96 - 41019 Soliera (MO) 

Cell. 347 3074591

IMPRESA EDILE

S.R.L.

P.A. CROCE BLU SOLIERA ODV
Via Arginetto, 5 059/566696

info@blusoliera.org
www.blusoliera.org

Donaci il tuo 5 x mille CF 01886480365

Seguici sui nostri social

A SETTEMBRE 
NUOVO CORSO BASE GRATUITO 
PER CITTADINI E ASPIRANTI VOLONTARI

Per info: formazione@blusoliera.org
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C’è tanto teatro sorprendente, mai 
prevedibile, ad Arti Vive Festival. A 
partire dalla conferma del concor-

so di microdrammaturgia che, oltre ad 
essere un divertente angolo di spiritosa 
sperimentazione, è anche una provoca-
zione: in questo mondo, in questo nostro 
paese, che spazio viene lasciato alla cre-
atività, all’arte, al teatro, addirittura alla 
scrittura per il teatro? Il concorso 2023 
Caratteri (spazi esclusi) lancia la provo-
catoria sfida: richiudere un testo teatrale 
in appunto 2023 caratteri (spazi esclusi).
Lo spettacolo di Marco Ceccotti è di ge-
nere comico. Un punto di incontro tra 
stand-up, puppet, sketch, cabaret e poe-

sia, l’alto e il basso, il medio e il medio. 
Storie di amori timidi e di amori estremi-
sti, cartoni animati per bambini piccoli e 
già nostalgici, una soap opera con pupaz-
zi, corsi motivazionali per puffi, pubblicità 
palesi, comicità occulta, tragedie da ride-
re e scene di vita vissuta male.
A sua volta “Cuoro” di e con Gioia Salva-
tori nasce da un blog e dal tentativo di 
raccontare un punto di vista sul mondo 
mettendo in luce attraverso i toni del-
la satira di costume alcune riflessioni 
sconnesse, alcune nevrosi e paradossi 
della quotidianità che costellano le vite 
di ognuno. “Dènsing” è una commedia 
brillante a passo di valzer, un’indagi-
ne-mazurka sul mondo delle balere, una 
sfilata-polka dei suoi personaggi più rap-
presentativi tra ballerini appassionati e 
piacioni di professione, vitelloni di pro-
vincia e compagnone da balli di gruppo, 
gestori ambiziosi e baristi disincantati. 
Con Beatrice Schiros.
In “Auanagana”, Nanni Mascena riper-
corre alcuni accadimenti della vita in cui 
è stato in imbarazzo, le tappe della sua 
formazione sessuale, il suo rapporto con 
la famiglia. “Auanagana” è l’augurio che il 

comico siciliano vuole donare a chi assi-
ste allo spettacolo.
“Esercizi di fantastica” racconta, con il 
linguaggio della danza e del movimento, 
il potere dell’immaginazione che trasfor-
ma cose e persone in qualcosa di sempre 
inaspettato e straordinario. Infine il labo-
ratorio intensivo di Antonella De Sarno 
per creare una performance e una serie 
d’installazioni.

Stand-up comedy, teatro-danza, performance,
omaggio alle balere e microdrammaturgia

NON SOLO MUSICA, ARTI VIVE 
È ANCHE SINONIMO DI TEATRO
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ESTATE IN HABITAT

7 luglio-20 agosto
Via Berlinguer 201

Tutti i venerdì, sabato e domenica dalle 
19.30 bar stand gastronomico con gnocco 
fritto e pizza.

Venerdì 7 luglio ore 21
BALLI LATINI 
Esibizione corsi di ballo adulti e scuola dan-
ce in progress

Sabato 8 luglio ore 21
RITA GESSI
Ballo liscio

Domenica 9 luglio ore 21
DJ ROBBY COUNTRY E COUNTRY TEX
Balli country 
Dalla cucina: fritto misto

Venerdì 14 luglio ore 21
DON RUIZ ORQUESTA
Salsa caraibica
Dalla cucina: paella

Sabato 15 luglio ore 21
MARIA GRAZIA PASI
Ballo liscio

Domenica 16 luglio ore 21
MANA MANA + DJ SET
Serata live
Dalla cucina: fritto misto

Venerdì 21 luglio
BALLI LATINI
Esibizione di Davide ed Emanuele

Sabato 22 luglio ore 21
CICCI CONDOR
Ballo liscio 

Domenica 23 luglio ore 21
DJ ROBBY COUNTRY E COUNTRY TEX
Balli country 
Dalla cucina: fritto misto

Martedí 25 luglio ore 21
PASTASCIUTTA ANTIFASCISTA
Nona edizione 
A cura di ANPI Soliera

Venerdì 28 luglio ore 21
BALLI LATINI 
Esibizione di Marco Francesconi

Sabato 29 luglio ore 21
LISA MAGGIO
Ballo liscio 

Domenica 30 luglio ore 21
THE HOT RODS + DJ SET
Rock’n’ roll & boogie woogie night 
Dalla cucina: fritto misto

Venerdì 4 agosto ore 21
DISCO MUSIC NIGHT 
In consolle Donax DJ
Dalla cucina: paella

Sabato 5 agosto ore 21
MR DOMENICO 
Ballo liscio 

Domenica 6 agosto ore 21
QUELLI DEL LUNEDÌ
Un tuffo nel passato con la musica di No-
madi, Equipe 84, Battisti, Dalla 
Dalla cucina: fritto misto

Venerdì 11 agosto ore 21
EVENTO IN VIA DEFINIZIONE

Sabato 12 agosto ore 21
DIEGO ZAMBONI
Ballo liscio 

Domenica 13 agosto ore 21
DJ ROBBY COUNTRY E COUNTRY TEX
Balli country 

Dalla cucina: fritto misto

Venerdì 18 agosto ore 21
EVENTO IN VIA DEFINIZIONE

Sabato 19 agosto ore 21
ROBERTO SCAGLIONI
Ballo liscio

Domenica 20 agosto ore 21
DJ ROBBY COUNTRY E COUNTRY TEX
Balli country 
Dalla cucina: fritto misto

Lunedì 21 agosto ore 21
CENA DEI VOLONTARI

Info e prenotazioni 
Pina 331 1127140 - Vanna 339 1645802

ESTATE NELLE FRAZIONI

Centro Polivalente di Limidi
ESTATE AL CENTRO - LIMIDI
Fino al 13 luglio
Via Papotti 18

Martedì 27 giugno ore 21.30 
BRRRUGOLA
Spettacolo per bambini con Gaia Atmen 
Vecchi
Dalla cucina: pizza (gradita la prenotazio-
ne)

Giovedì 29 giugno ore 21.30
MUSICA E BALLI LATINO-AMERICANI
Con Chiara, Andrea e Matt DJ
Dalla cucina: gnocco fritto e tigelle (gradi-
ta la prenotazione)

Venerdì 30 giugno 
Dalla cucina: grigliata

Sabato 1 luglio ore 21.30 
LINO LAMORE
Solo musica italiana: i migliori successi anni 
’60, ’70 e ‘80
Dalla cucina: cena di pesce (prenotazione 
obbligatoria)

Dall’Estate in Habitat ai cartelloni di Limidi e Sozzigalli

ESTATE 2023, FUORI I PROGRAMMI



REALIZZIAMO 
IL TUO SITO WEB
IN 72 ORE.
È PRONTO SUBITO.

www.sitoprontosubito.com
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Martedì 4 luglio
Dalla cucina: pizza

Giovedì 6 luglio
Dalla cucina: gnocco fritto

Venerdì 7 luglio
FESTA DELLA BIRRA 
Dalla cucina: birra&food

Martedì 11 luglio
Dalla cucina: pizza

Giovedì 13 luglio
Dalla cucina: gnocco fritto

Le iniziative sono tutte ad ingresso gratuito.
Informazioni e prenotazioni per le cene: 
349 6376320.

Parrocchia di Limidi
SAGRA PATRONALE DI SAN PIETRO IN 
VINCOLI
14-16 e 21-23 luglio
Via Limidi 1144

Venerdì 14 luglio 
SERATA ROMAGNOLA
Piadine e prodotti gastronomici tipici della 
gastronomia della Romagna. Tutti i prodot-
ti saranno acquistati direttamente da pic-
cole aziende che hanno subito danni dall’ 
alluvione.

Sabato 15 luglio
BALLIAMO SUL MONDO
Spettacolo di danze etniche dal mondo

Domenica 16 luglio
SERATA MUSICALE

Venerdì 21 luglio 
SERATA ROMAGNOLA
Piadine e prodotti gastronomici tipici della 
gastronomia della Romagna. Tutti i prodot-
ti saranno acquistati direttamente da pic-
cole aziende che hanno subito danni dall’ 
alluvione.

Sabato 22 luglio
SAND ART, LA MAGIA DELLA SABBIA
Spettacolo per grandi e piccini

Domenica 23 luglio ore 9.00
CELEBRAZIONI DEL PATRONO
Processione per le vie del paese con la Sta-
tua del Santo, a seguire Santa Messa Solen-
ne

Domenica 23 luglio ore 21.30 
TOCCO TERRA. STORIE DI EROI 
SENZA GLORIA
Spettacolo di Tupamaros e Paolo Bruini
Lo spettacolo racconta la storia di Ebrima, 
un ragazzo che abbandona il Gambia per 
trovare una vita migliore. Ebrima affronta 
un epico viaggio per i deserti africani, sino 
ad attraversare il mare. Simile ad un eroe 
dell’antica Grecia, come in una personale 
eneide, contro ogni avversità per fondare 

la sua casa e poterla finalmente chiamare 
per nome.
In collaborazione con il Centro Polivalente 
di Limidi e il presidio Libera di Carpi

Centro civico di Sozzigalli
ESTATE A SOZZIGALLI
12 giugno-10 settembre
Via Carpi Ravarino 1986

Tutte le sere
PIZZERIA
In collaborazione con la pizzeria Kiss di 
Carpi

Tutti i mercoledì sera
ANIMAZIONE ED EVENTI PER BAMBINI

Tutti i giovedì sera 
BAR BALDO OUTDOOR 

Tutti i venerdì sera 
SERATA CON DJ
In collaborazione con Radio 54 webradio

Tutti i sabato sera 
KARAOKE

1,2,3 settembre
SAGRA DI PAESE 

8,9,10 settembre 
FESTA DEL LIBERO TERRITORIO DI SOZZI-
GALLI 

Gli eventi di settembre sono organizzati in col-
laborazione da Ritrovo sportivo di Sozzigalli, 
parrocchia di San Bartolomeo, Bar Baldo e 
pizzeria Kiss
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Anche per questa estate le attività della 
Ludoteca Ludò e dello Spazio Giovani 
Reset si trasferiscono all’aperto, nel 

verde del Parco della Resistenza. Fino al 28 
luglio, dal martedì al venerdì, nella fascia ora-
ria che dalle 17 alle 19.
Di seguito il calendario.

Giovedì 29 giugno ore 17
ARRAMPICATA SPORTIVA
11-18 anni
Iscrizione obbligatoria. Iniziativa dello spazio 
giovani Reset

Giovedì 29 giugno ore 17.30
Parco della Resistenza
AMICI TRA LE RIGHE
Dai 3 anni
Narrazioni sul tema dell’amicizia a cura di 
Pina Irace. 
Iniziativa della Biblioteca Junior

Venerdì 30 giugno ore 10
APPUNTI DI CUCINA
11-18 anni
Iscrizione obbligatoria. Iniziativa dello spazio 
giovani Reset in collaborazione con GenZ

Martedì 4 luglio ore 17
Parco della Resistenza
TORNEO DI PALLAVOLO
11-18 anni
Iniziativa dello spazio giovani Reset

Mercoledì 5 luglio ore 15
Piscina Rebel
GIORNATA IN PISCINA
11-18 anni
Iniziativa dello spazio giovani Reset

Giovedì 6 luglio ore 8
Partenza dal parcheggio dell’IN’S 
GITA A CANEVA
Parco acquatico sul lago di Garda. 
Iscrizione obbligatoria, costo 20 euro. Inizia-
tiva dello spazio giovani Reset

Venerdì 7 luglio ore 17
Parco della Resistenza

TORNEO DI FRECCETTE
11-18 anni
Iniziativa dello spazio giovani Reset

Martedì 11 luglio ore 17
ARRAMPICATA SPORTIVA
11-18 anni
Iscrizione obbligatoria. Iniziativa dello spazio 
giovani Reset

Martedì 11 luglio ore 17.30
Parco della Resistenza
SIAMO TUTTI UN PO’... MAGHI
Mago Bryan spiega ai presenti cosa occorre 
per diventare dei provetti maghi e da qui na-
scono situazioni divertenti che accompagna-
no tutto lo spettacolo. Uno spettacolo di ma-
gia comica con il coinvolgimento di pubblico, 
pupazzi animati e animali vivi.
Iniziativa della ludoteca Ludò

Mercoledì 12 luglio ore 17.30
PAINTBALL
15-18 anni
Iscrizione obbligatoria. Iniziativa dello spazio 
giovani Reset

Giovedì 13 luglio ore 10
APPUNTI DI CUCINA
11-18 anni
Iscrizione obbligatoria. Iniziativa dello spazio 
giovani Reset in collaborazione con GenZ

Giovedì 13 luglio ore 17.30
Parco della Resistenza
DOVE SEI SIGNORA ZANZARA?
3-6 anni
Letture a cura delle volontarie Nati per Leg-
gere. 
Iniziativa della Biblioteca Junior

Venerdì 14 luglio ore 21
ESTATE IN HABITAT
11-18 anni
Serata insieme alla festa
Iniziativa dello spazio giovani Reset

Martedì 18 luglio ore 17
Parco della Resistenza

TORNEO DI CALCETTO
11-18 anni
Iniziativa dello spazio giovani Reset

Mercoledì 19 luglio ore 18
BICICLETTATA A SOZZIGALLI CON PIZZA
11-18 anni
Iniziativa dello spazio giovani Reset

Venerdì 21 luglio ore 21
ESTATE IN HABITAT
11-18 anni
Serata insieme alla festa
Iniziativa dello spazio giovani Reset

Martedì 25 luglio ore 17.30
Parco della Resistenza
SOAP-POPERE
Spettacolo del Bollaio Matto
Iniziativa della ludoteca Ludò

Martedì 25 luglio ore 17.30
PISCINA A CARPI
11-18 anni
Iniziativa dello spazio giovani Reset

Mercoledì 26 luglio ore 17
ARRAMPICATA SPORTIVA
11-18 anni
Iscrizione obbligatoria. Iniziativa dello spazio 
giovani Reset

Giovedì 27 luglio ore 17.30
Parco della Resistenza
TORNEO DI VOLANO
11-18 anni
Iniziativa dello spazio giovani Reset

Giovedì 27 luglio ore 17.30
Parco della Resistenza
BUONE VACANZE A TUTTI! 
3-6 anni
Letture a cura delle volontarie Nati per Leg-
gere. 
Iniziativa della Biblioteca Junior

Venerdì 28 luglio ore 17
APERITIVO DI FINE ESTATE CON RESET
11-18 anni
Iniziativa dello spazio giovani Reset

LE INIZIATIVE ESTIVE  
DELLA FONDAZIONE CAMPORI

Per i ragazzi appuntamento al Parco della Resistenza
Ad Habitat il Cinema sotto le stelle per grandi e piccini

TUTTI AL CINEMA, SOTTO LE STELLE
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CINEFAMILY

Lunedì 10 luglio ore 21.30
CLIFFORD IL GRANDE CANE ROSSO 
Animazione (2021), durata 96 minuti.

Lunedì 17 luglio ore 21.30
AINBO LO SPIRITO DELL’AMAZZONIA 
Animazione (2021), durata 84 minuti

Lunedì 24 luglio ore 21.30
DREAMBUILDERS – LA FABBRICA DEI SO-
GNI 
Animazione (2020), durata 81 minuti

Lunedì 31 luglio ore 21.30
TROPPO CATTIVI 
Animazione (2022), durata 100 minuti

CINEMA SOTTO LE STELLE

Mercoledì 12 luglio ore 21.30
GENITORI VS INFLUENCER

Regia di Michela Andreozzi, con Fabio 
Volo, Ginevra Francesconi, Giulia De Lellis. 
Commedia, Italia (2021), durata 115 minuti

Mercoledì 19 luglio ore 21.30
RIFKINS’S FESTIVAL 
Regia di Woody Allen, con Wallace Shawn, 
Gina Gershon, Louis Garrel, Christoph 
Waltz. Commedia, USA, Spagna (2020), du-
rata 92 minuti

Mercoledì 26 luglio ore 21.30
LA BRAVA MOGLIE
Regia di Martin Provost, con Juliette Bino-
che, Yolande Moreau. Drammatico, Fran-
cia (2020), durata 109 minuti

Mercoledì 2 agosto ore 21.30
CORRO DA TE 
Regia di Riccardo Milani, con Pierfrancesco 
Favino, Miriam Leone, Pietro Sermonti. 
Commedia, Italia (2022), durata 113 mi-
nuti.

Dal 10 luglio al 2 agosto ad Habitat. Ingresso gratuito

TUTTI AL CINEMA, SOTTO LE STELLE

Sono stati buoni i riscontri di pubblico avu-
ti dalle due iniziative della rassegna “So-

liera d’Autore” tenutesi durante le scorse 
settimane (gli scrittori Sandro Campani e 
Fabiano Massimi hanno incontrato i lettori 
rispettivamente il 31 marzo ed il 14 aprile).  
La soddisfazione per la buona riuscita delle 
serate ci porterà senza dubbio a program-
mare altri momenti di incontro con l’autore, 
a partire da subito dopo l’estate.

Di seguito trovate gli orari estivi e le chiu-
sure tempèoranee.

Biblioteca Campori
Dal 1 luglio al 31 agosto: martedì e mer-
coledì dalle 9 alle 13 e dalle 14.30 alle 19. 
Giovedì, venerdì e sabato dalle 9 alle 13.
Chiusura dal 7 al 20 agosto. Riapertura 
martedì 22 agosto.

Biblioteca Junior
Dal 1 al 15 luglio: dal martedì al sabato dal-
le 9.30 alle 12.30. 
Chiuso dal 16 luglio al 31 agosto, con pos-
sibilità di chiedere libri, ritirarli e restituirli 
alla biblioteca Campori Campori.

BIBLIOTECHE, GLI ORARI ESTIVI
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Partiranno tra breve i lavori della nuo-
va Casa della Salute, o meglio Casa 
della Comunità, una denominazione 

che mette a valore la vocazione non mera-
mente sanitaria, ma anche sociale. L’edifi-
cio è quello di via Roma 104, frequentato 
fino allo scorso anno dai bimbi della scuo-
la primaria Garibaldi (tempo modulo) che 
si sono poi spostati nel polo scolastico di 
via Caduti di Nassiriya.
Il periodo previsto per la realizzazione 
dell’opera è di nove mesi. L’opera avrà un 
costo che si aggira attorno ai 1.800.000 
euro, finanziati dal Comune di Soliera. 
La Casa della Comunità intende andare 
oltre al concetto di “poliambulatorio”. Per 
diversi fattori. Tra questi, una popolazione 
sempre più anziana, nella quale si diffon-
dono malattie croniche con evidenti diffi-
coltà a orientarsi tra i diversi servizi che il 
sistema di welfare può offrire; una ricerca 
medica e nuove tecnologie che offrono 
soluzioni impensabili fino a poco tempo 
fa (ed esempio, la telemedicina), ma che 
rischiano di essere impraticabili se non si 
guarda anche alla concreta situazione del-
le persone che hanno bisogno di cure.
Infine, la necessità di investire nella pre-
venzione, prevenzione che non dipende 
solo dal sistema sanitario. E la necessità di 
assicurare una esistenza dignitosa anche 
a chi ha una malattia non può guarire, e 
magari la vita volge al termine.
“Servono anche assistenti sociali, psicolo-

gi, educatori, e quella rete di associazioni, 
di volontariato, di promozione sociale che 
aiuta a costruire un rapporto con chi è in 
difficoltà”, spiega l’assessore Lucio Salti-
ni. “Perché ci sono bisogni che si trasfor-
mano in domanda (di assistenza, di cura), 
e ce ne sono altri che restano inespressi, 
sconosciuti, per paura o per vergogna, per 
ignoranza o per superstizione.”
Il progetto prevede non solo la prepara-
zione di ambulatori, ma anche di sale per 
riunioni, di sedi per associazioni,  uno 
sportello sociale che aiuterà sia i cittadi-

ni che la miglior collaborazione tra servizi 
sociali e sistema sanitario, per intervenire 
insieme nelle situazioni più complesse.

Il pianterreno dell’edificio sarà utilizza-
to dai servizi specialistici offerti dalla ASL 
(chirurgo vascolare, pediatra di comunità, 
fisioterapista, ostetrica, ginecologa, endo-
crinologa, logopedista), ospiterà il centro 
prelievi ed il punto di distribuzione referti.
Vedrà la presenza di un punto di informa-
zione ed accettazione e di un Ufficio per lo 
sportello sociale.
Il primo piano ospiterà i medici di me-
dicina generale che accettano di entrare 
nella Casa (la grande maggioranza è già 
disponibile ed aspetta con ansia di dispor-
re dei nuovi ambulatori, speriamo che 

anche chi ancora sta riflettendo decida di 
cogliere questa opportunità). I Medici di 
base avranno un ingresso indipendente e 
disporranno del servizio di segreteria e del 
servizio infermieristico.
Il secondo piano, anche questo con ac-
cesso autonomo da Via Muratori, metterà 
a disposizione della cittadinanza delle sale 
riunioni per varie iniziative, per attività di 
formazione e di informazione. Vedrà inol-
tre un ufficio a disposizione di associazioni 
che hanno bisogno di una sede.
Di fianco alla palestra ci sarà l’accesso al 
parcheggio interno, collocato nell’area 
cortiliva delle ex scuole Garibaldi.

CON LA CASA DELLA COMUNITÀ 
SERVIZI SOCIO-SANITARI PIÙ VICINI 

Sorgerà in via Roma nell’edificio che ospitava il 
modulo della Scuola Primaria Garibaldi
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Il nuovo condominio solidale prenderà 
forma in via Grandi nel tratto compreso 
tra via Leopardi e via Palazzina: un com-

plesso da destinare all’edilizia residenziale 
pubblica (E.R.P.), con spazi dedicati ai disa-
bili e alle loro famiglie.
L’intervento risponde alla volontà di au-
mentare il patrimonio pubblico a dispo-
sizione del Comune, e creare quei servizi 
che possono aiutare a restare nella pro-
pria casa anche quando la propria auto-
nomia è limitata. Il pensiero va ai disabili 
e agli anziani fragili, in nuclei familiari 
ridotti, che richiedono alloggi con caratte-
ristiche particolari, e servizi in grado di as-
sicurare (ogni volta che sia possibile) una 
vita autonoma e ben integrata nel tessuto 
sociale anche a chi ha una disabilità.
Il Comune ha individuato un edificio, in 
prossimità del centro storico, stipulato 
una convenzione con ACER incaricandola 
di seguire la realizzazione del progetto, e 
dato indicazione affinché la ristrutturazio-
ne non si limitasse ad offrire alloggi, ma 
contribuisse anche a promuovere la socia-
lità nella nostra comunità.
In particolare ai progettisti sono state con-
segnate tre indicazioni: ogni appartamen-

to deve assicurare la migliore accessibilità 
alle persone disabili o con mobilità ridotta; 
devono essere previsti locali per l’aggre-
gazione e la socialità; lo stabile deve dia-
logare con il centro storico, contribuendo 
a rivitalizzarlo.
La realizzazione di questo progetto ci 
costerà 4.300.000 euro: 2.525.000 arri-
veranno da un finanziamento che la Re-
gione mette a disposizione per sostenere 
gli interventi di ristrutturazione per po-
tenziare l’offerta di alloggi ERP. Ulteriori 
1.780.000 euro verranno dalla attivazione 
di un mutuo. 

A giorni assisteremo all’apertura del can-
tiere. Verranno così realizzati 10 nuovi 
appartamenti. Al pian terreno ci saranno 
sale che ospiteranno il Centro Diurno “Ac-
canto”, gestito dal Gruppo Genitori Figli 
con Handicap, che offre un supporto pre-
zioso a famiglie e ragazzi con disabilità.
L’area cortiliva anteriore si aggiungerà 
all’area cortiliva del “Mulino”, creando di 
fatto una nuova piazza in prossimità del 
centro storico, Via Grandi resterà una stra-
da di attraversamento, ma pavimentazio-
ne e segnaletica imporranno una velocità 
ridotta ai veicoli in transito,
Sul retro del condominio, nell’area cortili-
va riservata ai condomini, sono previsti i 
posti macchina per il parcheggio, mentre 
ogni alloggio avrà una cantina, un riposti-
glio a disposizione delle famiglie.
Il primo piano vedrà la presenza di 4 ap-
partamenti e di un ampio terrazzo. Anche 
gli altri 6 alloggi (4 al secondo piano, 2 al 
terzo) saranno dotati della più ampia acces-
sibilità per disabili o per persone anziane.
L’edificio sarà dotato di pannelli solari, 
riscaldamento a pavimento, impianti che 
assicurano il contenimento dei consumi di 
energia.

IL CONDOMINIO SOLIDALE
CHE SORGERÀ IN VIA GRANDI

10 nuovi appartamenti di edilizia popolare 
con attenzione a disabili e spazi comuni
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Dopo una formidabile stagione, la 
squadra femminile del Soliera Vol-
ley 150 ha ottenuto la promozio-

ne in serie B2, un campionato nazionale. 
Malgrado il primo posto con una media 
straordinaria di 57 punti su 60 in regular 
season, le ragazze della Hydroplants (lo 
sponsor) hanno dovuto comunque dispu-
tare i playoff. E li hanno vinti, battendo in 
una serrata finale la Mondial Carpi.
La squadra, guidata dal presidente Lucia-
no Turci, è stata ricevuta in municipio dal 
sindaco Roberto Solomita e dall’assessore 
allo Sport e vicesindaco Cristina Zambelli.
Il presidente Luciano Turci ha espresso la 
sua soddisfazione per il risultato ottenuto: 
“Quando abbiamo raggiunto l’obiettivo, 
abbiamo tutti pianto: si lavora durante 
l’anno per raggiungere uno scopo, affron-
tando difficoltà, fatiche, imprevisti, poi 
quando si comincia a vedere un obiettivo, 
è una gioia immensa. Soprattutto per noi 
che siamo una società giovane, nata poco 
più di una decina di anni fa, è un risultato 
impensabile. Oltre al fatto di essere brave 
sportivamente, delle atlete mi ha colpito 

la professionalità, l’educazione, il sapersi 
confrontare tra loro. Sono un bell’esem-
pio per come ci si comporta in palestra: 
la puntualità, la presenza, esser pronte ad 
allenarsi con impegno. E il coach Filippo 
Rovatti è stato bravo anche nella gestione 
del gruppo.”
L’assessore Cristina Zambelli ha voluto 
sottolineare che, “se anche i risultati spor-
tivi sono importanti, un aspetto da rimar-
care è che la squadra è composta anche da 
pallavoliste nate o cresciute a Soliera e din-
torni, atlete che spesso hanno cominciato 
a giocare da bambine nelle file del Soliera 
Volley. Molte di loro sono da anni impegna-
te allenando le bimbe più piccole e facen-
do le educatrici nei centri estivi organizzati 
dall’associazione. Tutto ciò testimonia di 
come un’associazione (insieme a tante al-
tre) interpreti al meglio il suo ruolo di pro-
mozione sociale, contribuendo alla crescita 
dell’intera comunità.
Anche le ragazze hanno detto la loro. Eleo-
nora Razzaboni, il capitano, spiega: “qual 
è stato il segreto della stagione? Il gruppo, 
perché siamo state molto unite; nonostan-

te difficoltà e sfortune varie, non abbiamo 
mai mollato grazie alla coesione tra di noi. 
Certo, gli allenamenti durante l’anno sono 
stati molto intensi. Ci siamo impegnate 
moltissimo, il livello con il nuovo coach e 
con gli innesti si è alzato molto. Per il pros-
simo anno, intanto speriamo di mantenere 
la categoria, già sarebbe un buon risultato.” 
Grazia Rullino racconta di aver comin-
ciato a “fare pallavolo dagli 8 anni circa. 
Mi è sempre piaciuto, lo facevo perché 
volevo io, non i miei genitori. Anzi i miei 
li ho sorpresi perché pensavano che non 
mi sarei mai buttata. Invece ce l’ho fatta 
a essere costante. Mi piace molto perché 
è uno sport di squadra, così la gioia della 
vittoria è condivisa ed è merito di tutti. Ti 
diverti a pallavolo quando il gruppo fun-
ziona, non solo nelle partite, ma anche 
negli allenamenti.”
Serena Ansaloni abita a Villanova e spiega 
di aver “cominciato a giocare a pallavolo a 
6 anni nel Quattro Ville; poi a 15 anni sono 
venuta qua. Certo Modena è un posto dove 
si respira pallavolo. Ho cominciato a guar-
darla in televisione quand’ero piccola. Poi 
festeggiavo i compleanni all’Oplà e certe 
volte capitava di incrociare Andrea Lucchet-
ta e mia madre mi diceva: guarda che lui ha 
giocato in nazionale. Il segreto di ogni parti-
ta? Pensare un punto alla volta: aiuta a con-
centrarsi su obiettivi a brevissimo termine.”
Chiara Mescoli invece è di Limidi. “Da pic-
cola facevo nuoto, ma non è che mi piaces-
se tanto. La pallavolo la facevano a Limidi 
nella palestra di fianco a casa mia. Solo che 
quell’anno risultavo fuori categoria, allo-
ra ho cominciato a Soliera. Ricordo che la 
società era appena nata, aveva aperto da 
solo un anno. Da allora è stato amore puro, 
senza la pallavolo non saprei cosa fare. Ora 
alleno anche i bimbi dai 4 ai 12 anni e sto 
cercando di trasmettergli passione.”

Le ragazze del Soliera Volley 150 promosse in serie B2

PALLAVOLO FIN DA PICCOLE,
LO SPORT PALESTRA DI VITA

IL PIANO DI 
CONTRASTO AL CALDO
Contro il caldo torrido, l’Unione Terre 
d’Argine ha attivato un Numero Verde 
gratuito collegato con i centri operativi 
dei diversi territori: 800.822580, valido 
fino al 15 settembre 2023, dalle 7 alle 
21 anche nei festivi. Il numero verde 
effettua inoltre telefonate di monito-
raggio ai numeri segnalati dai servizi 
socio-sanitari, dalle associazioni e dai 
familiari in vista dell’approssimarsi o in 
presenza delle fasi di allerta.
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La solidarietà per i territori devastati dal 
maltempo dello scorso maggio ha visto 
l’Unione delle Terre d’Argine in prima 

fila. Dopo l’invio degli agenti della Polizia Lo-
cale, di funzionari della protezione civile e 
dei volontari, è stata la volta dei dipendenti 
dei Comuni di Campogalliano, Carpi, Novi 
e Soliera e dell’Unione stessa, che si sono 
messi a disposizione per affiancare gli uffici 
dell’Unione Faentina, oltre che dei Comuni 
che la costituiscono, per garantire la conti-
nuità delle attività in emergenza e ordinarie.
Si è trattato di funzionari in ambito tecnico, 
amministrativo, contabile, socio-educativo 
che hanno raccolto le istanze dei colleghi 
faentini assicurando i servizi più urgenti, 
e mettendo a fattor comune le pregresse 
esperienze maturate in occasione delle sto-
riche emergenze del 2014 (alluvione del Sec-
chia) e del 2012 (terremoto).
Anche il sindaco di Soliera Roberto Solomi-
ta, nella veste di assessore alla Polizia Loca-
le e alla Protezione Civile dell’Unione delle 
Terre d’Argine, si è recato nelle aree colpite 
dall’alluvione insieme al comandante della 
Polizia Locale Davide Golfieri, al responsa-
bile della Protezione Civile Giorgio Guidotti 
e all’assessore Mariella Lugli del Comune di 

Carpi. Le visite hanno riguardato Faenza 
e Casola Valsenio. I problemi sono ancora 
tanti, ma è altrettanto palpabile la forza e la 
tenacia degli amministratori, dei tanti opera-
tori impegnati nella gestione dell’emergenza 
e della popolazione dei territori colpiti.
“Per capire cosa è successo in Romagna 
e fare in modo che non si ripeta”, spiega 
Solomita, “trovo utile il decalogo del WWF 
Italia che si intitola “Sostituire il folklore alla 
scienza condanna il nostro paese ad altre 
tragedie” e indica con chiarezza le princi-
pali fake news sull’alluvione e sul dissesto 
idrogeologico. C’è al contrario la necessità 
di non mettere la testa sotto la sabbia ne-
gando il cambiamento climatico e la porta-
ta enorme degli eventi meteo dello scorso 
maggio, sostituendo l’urgenza e la necessità 
di affrontare fenomeni di questa portata 
epocale con scorciatoie su presunte man-
canze manutentive per colpevolizzare i pro-
pri avversari politici e/o gli “ambientalisti”. 
Perché, come diceva George Bernard Shaw, 
“per ogni problema complesso, c’è sempre 
una soluzione semplice. Che è sbagliata.” 
Dobbiamo invece convincerci che il contra-
sto al cambiamento climatico e ai suoi effet-
ti comportano scelte radicali e improrogabili 

in termini di transizione ecologica. Che per 
proteggerci nel breve/medio periodo do-
vremo realizzare ulteriori e straordinarie 
opere idrauliche come casse di espansione 
e bacini di laminazione oltre ai rinforzi argi-
nali (già realizzati sul nostro territorio negli 
ultimi anni e risultati efficaci, ma che sareb-
bero stati comunque insufficienti di fronte a 
eventi di portata superiori).
Ma che sul medio/lungo periodo i modelli 
di sviluppo e antropizzazione che abbiamo 
perseguito fino ad ora non sono più sosteni-
bili nello scenario climatico che si va deline-
ando e di cui le emissioni in atmosfera di gas 
serra sono la principale causa.”

Inviati nei luoghi dell’alluvione agenti di polizia 
e personale tecnico, amministrativo e socioeducativo

L’UNIONE TERRE D’ARGINE  
IN AIUTO ALLA ROMAGNA

L’ASSOCIAZIONE GENITORI 
PER UNA SCUOLA 

DI CONSELICE
Anche l’associazione Genitori dell’Isti-
tuto Comprensivo di Soliera si è mobili-
tata per raccogliere fondi da donare in 
beneficienza a una scuola materna di 
Conselice, la cittadina romagnola della 
provincia di Ravenna, colpita in modo 
devastante dall’alluvione.
La cifra raccolta si aggira intorno ai 
2.900 euro. Ora i genitori solieresi sono 
in attesa che la scuola romagnola faccia 
sapere con precisione di cosa hanno 
maggior bisogno, quindi partirà una 
spedizione con il carico, accompagnata 
dai disegni e dai pensieri che i nostri ra-
gazzi/bambini hanno realizzato.  
Un’iniziativa nient’affatto scontata, di 
grande valore!
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GIOVEDÌ 27 APRILE 2023 
Ratifica della delibera di variazione di bilancio 
Approvata con 10 voti favorevoli (Maggioranza e Gruppo Misto) e 4 
contrari (Lega, M5Stelle e Rilanciamo Soliera)
Rendiconto della gestione dell’esercizio 2022
Approvato con 10 voti favorevoli (Maggioranza e Gruppo Misto) e 4 
contrari (Lega, M5Stelle e Rilanciamo Soliera)
Modifiche al Regolamento Comunale per l’applicazione della 
Tariffa Corrispettiva per la gestione dei Rifiuti Urbani
Approvate con 13 voti favorevoli (Pd, Viviamo Soliera, Sinistra Am-
bientalista, Gruppo Misto, M5Stelle, Rilanciamo Soliera) e 1 contra-
rio (Lega)
Servizio per la gestione dei rifiuti urbani. Articolazione tariffa-
ria per l’anno 2023
Approvata con 9 voti favorevoli, 1 contrario (Gruppo Misto) e 4 aste-
nuti (Lega, M5Stelle e Rilanciamo Soliera)
Schema di Convenzione tra i comuni di Campogalliano, Carpi, 
Novi, Soliera e l’Unione Terre d’Argine per la gestione attraver-
so l’Unione TdA del Centro di Educazione all’Ambiente e alla So-
stenibilità (CEAS)
Approvata con 13 voti favorevoli (Pd, Viviamo Soliera, Sinistra Am-
bientalista, Gruppo Misto, M5Stelle, Rilanciamo Soliera) e 1 contra-
rio (Lega)
Cambio di destinazione d’uso di porzione di immobile sito in via 
Papotti 18 presso il Centro Civico Polivalente di Limidi, per la 
realizzazione di un poliambulatorio di medicina generale
Approvato all’unanimità

GIOVEDÌ 25  MAGGIO 2023
Ratifica della variazione al bilancio di previsione 2023-2025 
Approvata con 9 voti favorevoli (Maggioranza e Gruppo Misto) e 5 
contrari (Lega, M5Stelle e Rilanciamo Soliera)

Autorizzazione alla sottoscrizione del patto di sindacato azio-
nario di a.i.m.a.g. spa tra i comuni soci
Approvata con 10 voti favorevoli (Maggioranza e Gruppo Misto) e 5 
contrari (Lega, M5Stelle e Rilanciamo Soliera)
Approvazione per la integrazione a rete della gestione di farma-
cie comunali in favore della estensione dell’Accordo al Comune 
di Montecchio Emilia
Approvata con 10 voti favorevoli (Maggioranza e Gruppo Misto) e 5 
astenuti (Lega, M5Stelle e Rilanciamo Soliera)
Modifiche al Regolamento per la disciplina del canone patrimo-
niale di occupazione del suolo pubblico e di esposizione pubbli-
citaria e del canone mercatale
Approvate con 11 voti favorevoli (Maggioranza, Gruppo Misto e Ri-
lanciamo Soliera), 2 contrari (Lega) e 2 astenuti (M5Stelle)
Mozione “Funzionamento dell’illuminazione all’interno degli 
edifici pubblici come le scuole di primo grado” presentata dal 
gruppo consiliare Movimento 5 Stelle
Respinta con 10 voti contrari (Maggioranza, Gruppo Misto e Rilan-
ciamo Soliera) e 4 favorevoli (M5S, Lega)
Ordine del giorno “L’emergenza va contrastata quando non c’è” 
presentato dal gruppo consiliare Lega Salvini Premier
Approvato con 13 voti favorevoli (Pd, Viviamo Soliera, Sinistra Am-
bientalista, Lega Salvini Premier, M5Stelle, Rilanciamo Soliera) e 1 
contrario (Gruppo Misto)

LE SEDUTE DEL 
CONSIGLIO COMUNALE

INCENTIVI PER PASSARE 
A GPL O METANO

Il Comune di Soliera conferma anche per il 2023 il contributo 
comunale per chi installa nella propria auto a benzina un im-
pianto di alimentazione a Gpl o gas metano. L’incentivo am-
monta a 250 euro; le domande vengono accolte a partire da 
martedì 15 marzo.
Per ulteriori informazioni: 059.568561-556-519
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VIVIAMO SOLIERA

ABBIAMO UN CONSENSO CONSAPEVOLE,
PER QUESTO SIAMO CREDIBILI

di Andrea Ori

PARTITO DEMOCRATICO 

CAMBIAMENTO CLIMATICO:  
UNA SFIDA EPOCALE

di Roberto Drusiani

Qualche sera fa abbiamo avuto un confronto con alcuni cittadini che so-
stenevano che l’Amministrazione dovrebbe spiegare loro puntualmente 
cosa, come e ancor prima perché vengono fatte certe scelte (rotonde, ab-
battimenti di alberi, illuminazione pubblica...) per non lasciare spazio alla 
facile politica “di pancia”. Noi concordiamo con questo punto di vista, per-
ché la politica è condivisione, ma occorre un senso di correttezza nel di-
battito che troppo spesso è poco presente se non nullo. Questa lista è sin 
dal primo giorno che viene delegittimata dai consiglieri di opposizione che 
la definiscono lista “civetta”, ma ci teniamo a fare qualche considerazione. 
La lista civica sostiene un candidato, il progetto e la visione condivisi, non il 
suo partito. Per farla breve, se il candidato sindaco del PD fosse stato uno 
di quelli che si sono presentati coi partiti di opposizione, non avrebbero 
avuto il nostro appoggio.
È normale che esista poi un “patto di maggioranza”: non per sudditanza, 
ma per raggiungere gli obiettivi che ci siamo dati e onorare gli impegni 
presi con gli elettori. Per noi sarebbe facile cavalcare l’onda della nostra 
indipendenza tenendo sempre il vento a favore, ma preferiamo discutere 
con i nostri alleati anche sulle differenze di pensiero e su cose che non ci 
convincono, chiusi in una stanza, per poi trovare il miglior compromesso 
da portare avanti uniti. 
Perché quando si fa un percorso insieme si condividono i pro e i contro. 
Se fossimo all’opposizione, al contrario, non stringeremmo l’occhio alle 
altre opposizioni perché non esiste, o non ha senso che esista, un patto 
di minoranza a meno che non ci sia perché esiste a livello nazionale. Noi 
indossiamo una maglia anonima, non attrattiva politicamente e che ha 
trovato nel consenso consapevole la sua dimensione. 
Nella nostra visione le liste o i candidati civetta sono quelli che grazie a 
un simbolo conosciuto vengono votati perché associati a una idea politica 
nazionale, ma nessuno li conosce o, in certi casi, una volta votati non se-
guono le direttive del partito che dovrebbero rappresentare. 
Per consenso consapevole intendiamo che:
• nelle ultime elezioni amministrative sui 582 voti di Viviamo Soliera, sono 
stati indicate indicate 367 preferenze nominali; il 63% di chi ci ha votati ci 
conosce personalmente, ha scelto le persone non il simbolo.
• Il più votato della nostra lista ha avuto 95 preferenze, il 16% dei votanti.
La Lega: 1.870 voti.  Preferenze nominali: 97, il 5,1% ha votato le persone, 
il 94,9% il simbolo. Il più votato ha avuto 24 preferenze pari a 1,28% dei 
votanti
Movimento 5 Stelle: 1.106 voti. Preferenze nominali 121, l’11% ha votato le 
persone, l’89% il simbolo. Il più votato ha avuto 36 preferenze pari a 3,2% 
dei votanti.
Qui si apre una domanda? Chi è la civetta? Chi attira il voto col simbolo e 
chi invece  ci mette  la faccia come unica garanzia?
Ma passiamo oltre.
Ribadiamo che per il bene di una comunità le persone e i progetti devono 
venire prima dei simboli e indipendentemente da quale lista civica cre-
diamo in un futuro sempre più civico, perché il civico può unire persone 
che a livello nazionale la pensano diversamente mentre i simboli dividono 
sempre. E invito per l’ennesima volta le persone a interessarsi alla politica 
“bevendo alla fonte”, seguendo i Consigli comunali, leggendone i risultati 
su Noi di Questo Ppaese, seguendo i canali istituzionali (sito web e social 
del Comune) e non quei deliri Facebook che sono processi sommari, il più 
delle volte instillati da persone con voglie di rivalsa personale. 
Ormai di politica si parla ovunque tranne che nelle sedi deputate e in tutto 
questo il bene del cittadino passa in terzo piano.

Quello appena trascorso è stato il secondo maggio più piovoso da quando 
l’Osservatorio Geofisico di Unimore effettua le sue rilevazioni, con 220 mm 
di pioggia caduta in città e valori ben maggiori nei bacini collinari e mon-
tani. Solo nel 2019 si sono registrati dati più alti e non si può fare a meno 
di notare che due eventi estremi di pioggia a maggio si sono verificati nel 
giro degli ultimi 4 anni, evidenziando una concentrazione recente di eventi 
meteorologici intensi in questo periodo dell’anno. Tali indizi sono sempre 
più numerosi e ci invitano a porci seri interrogativi sulla relazione tra tali 
variazioni meteorologiche e i cambiamenti climatici in corso, riscaldamen-
to globale in primis.
Assistiamo sempre più frequentemente e ad ogni stagione ad eventi me-
teo estremi che determinano emergenze idrogeologiche in misura e criti-
cità diversa a seconda delle caratteristiche specifiche di ogni territorio. Le 
opere di protezione idraulica realizzate dal 2014 ad oggi sull’area modene-
se sono state determinanti in occasione degli eventi dello scorso maggio: 
per avere un’idea, a parità di livelli idrometrici osservati lungo il tratto so-
lierese del Fiume Secchia tra Passo dell’Uccellino e Ponte Bacchello il fran-
co di sicurezza minimo rilevato rispetto al cigli dell’argine maestro è stato 
dell’ordine dei 150 cm, mentre in occasione delle piene registrate tra il 
2017 e il 2019 tale margine di sicurezza non aveva superato i 30 cm. Anche 
in altre aree della provincia pesantemente colpite da episodi alluvionali 
recenti (Fossalta a Modena, Nonantola) il sistema ha complessivamente 
tenuto a fronte di livelli record. Se però rapportiamo le precipitazioni cadu-
te in Emilia a quelle registrate in Romagna nello stesso periodo di tempo 
(oltre il doppio queste ultime) tale sistema non avrebbe retto, le opere già 
realizzate non sarebbero state sufficienti. 
Per proteggerci nel breve/medio periodo dovremo realizzare ulterio-
ri e straordinarie opere idrauliche come il potenziamento delle casse di 
espansione, la realizzazione di nuovi bacini di laminazione, oltre ai rinforzi 
arginali, già realizzati sul nostro territorio negli ultimi anni e risultati effica-
ci. Su questo bisogna investire, lavorare, aumentare ulteriormente i mar-
gini di sicurezza adeguandoci alla nuova realtà.
Abbandonare dicerie e credenze popolari sulle manutenzioni e sugli in-
terventi risolutivi: dragare fiumi già in erosione a causa delle regimazio-
ni eseguite nei tratti di monte e tagliare la vegetazione in alveo in modo 
indiscriminato e non selettivo sono azioni che anziché elevare il livello di 
sicurezza idraulica possono determinare aumento della velocità della cor-
rente, erosione, sollecitazioni sui corpi arginali, effetti franosi.
Gli argini dei nostri fiumi possono e devono essere rinforzati nella loro 
sagoma; la quota massima è ormai stata raggiunta, ora è necessario agire 
sul contenimento dei colmi di piena ampliando le aree di esondazione e 
laminazione delle portate in arrivo da monte. Dopo aver completato gli 
interventi per rialzare e adeguare il sistema arginale a valle delle casse di 
espansione al transito di una piena avente vent’anni di tempo ritorno con 
franco di un metro, Aipo ha in programma la realizzazione dei lavori per 
l’adeguamento della cassa di espansione del Secchia a Campogalliano con 
l’obiettivo di garantire la messa in sicurezza del territorio per piene con 
tempo di ritorno pari a 50 anni entro il 2030.
Queste dovrebbero essere le discriminanti delle scelte che riguardano le 
nostre comunità, una sfida che richiede alla politica e alle istituzioni re-
sponsabilità e progettualità per mettersi alla guida di un cambiamento 
tutto orientato alla sostenibilità.

andrea.ori@comune.soliera.mo.itr.drusiani@comune.soliera.mo.it
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cristina.po@libero.it

Il re è nudo. 
O meglio: il presidente Bonaccini è nudo. Sciolta come neve al sole 
la sua autoproclamata abilità e capacità di governare, come letteral-
mente si sono disintegrati gli argini di 23 fiumi e torrenti nelle disa-
strose alluvioni in Romagna. Dietro le sue demagogiche frasi fatte 
sul ‘’cambiamento climatico’’ e del ‘’è stato un terremoto), oltre alla 
sfacciataggine di auto candidarsi a commissario straordinario, si na-
sconde una incapacità reale di gestire il territorio regionale. Da parte 
sua, e del suo partito, il Pd. 
Un territorio fragile, al primo posto nella triste graduatoria delle re-
gioni più a rischio alluvione (fonte: Ispra), quindi alla faccia del ‘’e chi 
se lo aspettava?’’. Una regione che già dal 1994 ha scelto delibera-
tamente il degrado e l’abbandono degli alvei dei fiumi, chiamando 
questo scempio ‘’rinaturalizzazione’’. Una regione e un presidente 
che non spendono decine di milioni di euro destinati alla messa in 
sicurezza dei corsi d’acqua, ma che spendono fiumi di soldi per cicla-
bili e per ‘’paesaggi naturali e seminaturali’’ (come quello del Secchia). 
Quindi proteggendo le selve e le foreste cresciute negli unici posti 
dove non devono essere, creando l’habitat ideale per animali fossori 
che proprio negli argini dei fiumi non devono scavare le tane. 
Ricordate la perla di Bonaccini nella campagna elettorale 2020? Quat-
tro milioni e mezzo di nuovi alberi in regione, in 5 anni? Nelle alluvioni 
in Romagna si sono persi in pochi giorni dai 10 ai 15 milioni tra alberi 
da frutto e viti, oltre a migliaia di ettari di coltivazioni perdute. Quante 
migliaia di tonnellate di co2 toccherà imboscare nel roboante scatolo-
ne (vuoto...) del ‘’patto per il clima e per il lavoro’’? Quante ‘’Romagna 
mia’’, cantata a squarciagola (così non si sentono i ruspanti  accidenti 
di chi ha perso tutto),  e quante pacche sulle spalle ai generosi volon-
tari ‘’angeli del fango’’ (poi fatti sparire in fretta per dare spazio alle 
coop e alle imprese con gli appalti per le ‘’emergenze’’), e ‘’abbraccia 
un alluvionato’’ in favore di telecamera (per fare dimenticare le pro-
prie colpe?). 
Troppe chiacchiere e demagogia pseudo ambientalista, per attirare 
qualche voto ‘’green’’, o acchiappare qualche like sui social, ai nostri 
fiumi servono manutenzioni periodiche, eliminare vegetazione e fau-
na indesiderata, eliminare i sedimenti accumulati negli alvei, creare 
invasi e casse d’espansione (con la duplice funzione di creare riserve 
d’acqua per i periodi succitati e/o per generare energia idroelettrica), 
rallentare l’acqua in collina e montagna e farla defluire velocemente 
in pianura. Come ci insegnavano i nostri nonni con la terza elemen-
tare. Ma come ci insegnano anche gli scienziati di oggigiorno, quelli 
veri, non i gretini da salotto, che hanno conoscenze e tecnologie per 
rendere il rischio alluvioni ‘’marginale’’
Sempre che la politica ci voglia investire risorse. 
Sennò andiamo avanti con ‘’crisi climatica ‘’ e ‘’vigile attesa’’... 

LEGA SALVINI PREMIER

IL RE È NUDO
UNA ROTATORIA PER LA SICUREZZA,
VERRANNO PIANTATI NUOVI ALBERI

sinistraambientalistasoliera@gmail.com

di Paolo Vincenzi 

SOLIERA AMBIENTALISTA 
PER SOLIERA
di Martina Venturelli

Mentre stiamo scrivendo, i territori di Bologna, Faenza Forlì e Ravenna 
stanno cercando, con grande fatica, di risorgere dall’ennesima catastro-
fe ambientale che oramai, con sempre più frequenza, colpisce le nostre 
terre.  Vite distrutte, campi allagati e raccolti perduti, imprese sott’acqua 
e case dove l’alluvione ha danneggiato tutto, a loro va il nostro pensiero. 
Inevitabile pensare che anche tutti i cittadini del nostro Comune siano stati 
preoccupati  per l’allerta meteo, che chiaramente, con piogge così abbon-
danti e in poco tempo ha fatto insorgere un po’ di paura per il contenimen-
to dell’acqua del fiume Secchia. Nonostante ciò va ricordato che grazie ad 
alcuni interventi eseguiti negli ultimi anni da parte di AIPO, la situazione 
è leggermente migliorata e ha permesso alla piena di passare senza fare 
danni. Negli stessi giorni in cui si affrontava il problema appena  citato,  
iniziarono  i lavori per la costruzione della nuova rotonda all’incrocio di 
via Grandi con via Arginetto, con l’inizio delle inevitabili polemiche legate 
all’abbattimento degli alberi del parco. 
A tal proposito vorremmo ricordare ai  cittadini che il Consiglio Comunale 
non serve solo ai consiglieri, ma a tutti i cittadini per comprendere meglio 
come funzionano certe dinamiche burocratiche, Politiche e tempistiche 
ecc, poiché in quel consesso tutti temi che si affrontano, e che possono 
sembrare “noiosi” ma molto spesso non lo sono, se partecipati da tutti voi 
se ne  ricava un valore inestimabile ovvero la conoscenza di ciò che avvie-
ne nel luogo in cui abitiamo.
Infatti l’approvazione e il finanziamento del progetto della rotatoria av-
venne l’anno scorso,  per permettere una sistemazione complessiva della 
viabilità e delle sue necessità di rallentamento e raccordo coi percorsi ci-
clopedonali.
Che ognuno abbia il proprio pensiero è giustissimo, ma contestare solo 
quando un progetto è in cantiere non lo ritrovo corretto, perché parteci-
pando attivamente si potrebbe senza dubbio avere più coscienza, com-
prensione e visione di ciò che verrà effettuato, e nel caso anche di  con-
testarlo per tempo. Inevitabile dire  che l’ assessore all’ambiente non è 
mai a favore dell’ abbattimento degli alberi, e tutte le scelte che si fanno 
all’interno dell’amministrazione Comunale vengono prese in visione da 
tecnici specializzati ognuno nei propri ambiti. Noi di Sinistra Ambientalista, 
assieme a tutti i cittadini, siamo estremamente dispiaciuti, ma di fronte a 
una messa in sicurezza di una intersezione di due strade, il rallentamento 
della velocità e la sicurezza dei pedoni, il governo della città deve preferire 
quest’ultima, anche perché  tutti gli alberi verranno ripristinati (ovvero se 
ne pianteranno di nuovi).
Nel frattempo iniziative importanti stanno maturando nel nostro paese.
Giovedì 11 maggio, in Habitat aperta a tutti i cittadini, c’è stata la presen-
tazione dei due progetti Casa della Salute, o meglio di Comunità e Condo-
minio Solidale. Il primo, che tutti attendono con grande ansia, permetterà 
di unire il più possibile il mondo sanitario di Soliera e di avere un presidio 
medico, il secondo permetterà l’ampliamento dell’offerta di alloggi per 
famiglie svantaggiate. Un’altra serata importante è stata quella di lunedì 
12 giugno, dove sono stati presentati il progetto del nuovo Ponte dell’Uc-
cellino, e  molto importante per Sinistra Ambientalista, le ciclabili urbane 
ed extraurbane. Da recuperare invece, a data da destinarsi, la serata del 
18 maggio, dove si sarebbe dovuto parlare della modifica e sistemazione 
delle vie Roma e Marconi oltre alla presentazione dell’ammodernamento 
delle scuole Muratori. E ora un appello a voi cittadini , siate presenti e attivi 
alle serate informative,  come quelle sopra citate, lottate se necessario 
per i diritti di tutti, e seguite i consigli comunali, perché il “Comune” siamo 
tutti noi.
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RILANCIAMO SOLIERA 

RIFLETTERE SULLE PRIORITÀ
Cari Concittadini,
il primo tema che voglio trattare con voi oggi è quello del dissesto 
idrogeologico. 
La nostra bella regione è stata sopraffatta dalle piogge abbondanti 
dell‘ultimo periodo, che hanno provocato esondazioni, rotture di argi-
ni, smottamenti in montagna e collina, allagamenti, miliardi di euro di 
danni e soprattutto morti.
Voglio provare a ragionare sul tema a mente fredda, anche se è dav-
vero difficile non farsi prendere dall’istinto di alzare la voce ed accusa-
re chi ci governa a 360 gradi. Il tema è semplice: vuoi per un cambia-
mento climatico che è innegabile, vuoi per lo stato di incuria dei nostri 
fiumi, vuoi per l’inadeguatezza delle nostre opere idrauliche, ma sia-
mo arrivati a rischiare un evento critico di queste proporzioni ogni 
anno. Non mi interessa trovare i colpevoli del passato, mi interessa 
che le persone capiscano che questa è LA Priorità del presente! Non 
so esattamente come debba essere risolto il problema, ma so che 
tutta la politica dovrebbe convogliare le risorse necessarie su questo 
tema e smetterla di nascondersi dietro a eventi inattesi o straordinari, 
che ormai da una decina di anni sono invece l’ordinarietà. 
È un errore che la Regione e il PNRR abbiano finanziato opere di tipo 
più architettonico e culturale come la Piazza Sassi e il rifacimento di 
via Roma? No, non sono opere da demonizzare, ma per quanto mi 
riguarda non erano e non sono prioritarie! 
Guardate in che condizioni siamo ora: a Faenza è necessario spen-
dere miliardi di euro solo per recuperare l’esistente e una volta fatto 
saranno necessari altrettanti investimenti per poter mettere in sicu-
rezza gli argini e i fiumi. 
Pensate invece che se si intervenisse prima dell’emergenza, per evi-
tarla, poi si potrebbero investire soldi su un territorio sicuro da valo-
rizzare, risparmiando ed evitando paura, fatica, morti. 
E non pensate che in Consiglio Comunale non ci facciamo sentire, è 
che le risposte purtroppo sono scarse. Considerate che stiamo an-
cora aspettando, dal 2020, un incontro informativo sullo stato degli 
interventi di AIPO sul tratto del Fiume Secchia che ci interessa. Per 
fortuna che i comitati del territorio (che ringrazio personalmente per 
l’impegno che stanno dedicando alla causa) monitorano la situazione 
e tengono aggiornata la cittadinanza con incontri rivolti al pubblico, 
come quello di qualche settimana fa a Limidi. Sul nostro territorio nel-
lo specifico è attivo il Comitato Secchia, potete infatti rivolgervi a loro 
se il tema vi interessa particolare.
Prima di concludere mi preme fare menzione ad un altro problema 
che si è verificato recentemente nella nostra società, cioè la questione 
“asili nido”.
Ad oggi l’offerta pubblica e quella privata del nostro territorio non 
coprono le richieste delle famiglie e questo lascia solo quattro opzioni 
percorribili per chi non riesce a far entrare un bimbo nel nido: affidar-
si ai nonni, pagare una tata, chiedere di lavorare da casa, o che uno 
dei genitori rinunci al proprio lavoro per potersi occupare del figlio.
L’invito, rivolto a tutto il territorio Terre d’Argine, è quello di trovare 
soluzioni valide in fretta. Vogliamo evitare di demoralizzare gli attuali 
e futuri genitori e garantire il benessere dei figli. Continueremo a se-
guire questa tematica da vicino.
A presto cari Concittadini.

La “fusione” di fatto AIMAG - HERA che il sindaco Roberto Solomita 
vuole attuare, porterà molto probabilmente ad un peggioramento 
della qualità dei servizi come già avviene a Modena dove c’è Hera. 

Nel Consiglio Comunale di maggio 2023, il Pd Soliera ha avviato l’ulti-
mo miglio per la fusione di Aimag in Hera tramite l’approvazione della 
delibera che da’ mandato al sindaco di rinnovare il patto di sindacato 
che unisce i comuni soci, con la premessa di dare ad Hera un membro 
in cda che nominerà il direttore generale.

La motivazione espressa da Solomita è inerente alla difficoltà finan-
ziaria in cui versa oggi Aimag provocata dall’acquisizione di SoEnegy 
autorizzata dal Direttore Generale che ha generato debiti per 70 mi-
lioni di euro, operazione fatta senza passare nei consigli comunali, 
oltre alle perenne gara del gas, e alla prossima gara dell’acqua per 
vincere la quale a suo dire servirebbero miliardi di euro.

In sintesi Solomita sostiene che Aimag non sia più il fiore all’occhiello 
di un tempo, ed oggi non ha una governance capace di affrontare le 
sfide che dovrà affrontare per l’affidamento dei servizi.

Ricordiamo al sindaco smemorato che questa situazione è il frutto 
della scelta che il suo partito fece nel 2009 vendendo il 25% di azioni 
di Aimag ad Hera in cambio di una fantomatica partnership industria-
le che fino ad oggi non ha mai messo in atto, mentre ha invece gene-
rato un conflitto di interessi che pregiudica la partecipazione a bandi 
di gara in concorrenza con il socio Hera.

Quindi per sanare il danno creato che sarebbe risolvibile costituendo 
una ATI con Hera, vogliono illuderci che, affidandola direttamente ad 
Hera, si potranno risolvere i problemi mentre in realtà li compliche-
ranno a tal punto che i prossimi sindaci che verranno dovranno sce-
gliere tra una incorporazione in Hera o una recessione dall’azienda. Il 
sindaco Solomita, con la superbia che lo contraddistingue, ha poi bol-
lato tutte le Opposizioni come fessi che riportano tesi false di sindaci 
che dovrebbero vergognarsi ad esternare il dissenso ad un operazio-
ne Harahiri. Inutili le nostre proposte di emendare il testo eliminando 
ogni riferimento all’accordo industriale con Hera che preclude ogni 
possibilità di governo dell’azienda da parte dei comuni per sempre. 
Inutile ogni tentativo di fare ragionare i consiglieri di maggioranza, 
schierati con Hera solo per bandiera di partito, ricordatevi i loro nomi 
alla prossima tornata elettorale.

Aimag non è dei partiti è di tutti i cittadini. 
   
Aimag ha bisogno di VOI esprimete la vostra opinione al Sindaco: #AI-
MAGSENZAHERA sui social e a sindaco@comune.soliera.mo.it 
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ECOCARDIO E PROVE DA SFORZO
 

MEDICINA SPORTIVA
 

POLISONNOGRAFIA PER VERIFICA APNEE
NOTTURNE

 
RIABILITAZIONE DEL PAVIMENTO PELVICO

 
LASER DERMATOLOGICO CO2

 
PREVENZIONE DEL MELANOMA CON 

 
VIDEODERMATOSCOPIA DIGITALE VIDIX

 
OCT ZEISS PER LA TOMOGRAFIA 

A COERENZA OTTICA
 

ECODOPPLER TSA - ARTI
 

SCLEROSANTI - CURA ULCERE
 

TUTTI I TIPI DI ECOGRAFIE
 

CHECK UP ONCOLOGICO 
ECO TIROIDEA 

ECO ADDOMINALE 
ECO SENOLOGICA 
ECO TESTICOLARE

 
 
 
 
 
 
 

Senologia - Reumatologia - Cardiologia - Fisiatria e Osteopatia - Psicoterapia - Agopuntura - 
Nutrizionista - Pneumologia - Angiologia - Dermatologia - Geriatria - Allergologia -

Otorinolaringoiatria - Ginecologia e Ostetricia - Ortopedia - Endocrinologia - Diabetologia -
Urologia e Andrologia - Oculistica - Neurochirurgia - Proctologia E Chirurgia Generale -

Omeopatia - Medicina sportiva - Riabilitazione pavimento pelvico

Tecar - Onde d'urto - Compex - INTERX/ENF - Laser
Fisioterapico alta potenza - Ultrasuoni - Tens - Magneto -
Massoterapia - Kinesi riabilitativa pre e post operatoria -
Ginnastica posturale - RPG - Linfodrenaggio agli arti  metodo
Vodder  appreso presso la clinica Fòldi in Germania 

FISIOTERAPIA E 
TRATTAMENTI FISIOTERAPICI: 

Poliambulatorio Medical Care 
 059 8771728 

 info@polimedicalcare.it  www.polimedicalcare.it 
 Via 4 novembre, 23 - 41019 Soliera (MO)


